

Sehr geehrte Damen und Herren,  
Liebe Jungzüchter,

2018 liegt nun fast hinter uns, die Planungen für die Jugendaktivitäten im neuen Jahr sind in vollem Gange – Zeit, um Revue passieren zu lassen.

2018 war geprägt von den vergangenen Neuwahlen in den Zuchtbezirken. Viele neue Jugendbeauftragte traten 2017/2018 ihr Amt an. Erstmals betreiben alle 10 Zuchtbezirke aktive Jugendarbeit! Dies hatte zur Folge, dass 2018 außergewöhnlich viele neue Kinder und Jugendliche an die Jugendarbeit und an das Trakehner Pferd herangeführt wurden. So konnten wir im Januar gleich zwei Teams zur Jungzüchterrallye im Rahmen der Internationalen Grünen Woche schicken. Dort wurden sie spielerisch an das Thema „Jungzüchter“ herangeführt und es bildeten sich ausgeprägte Freundschaften zwischen den jungen Teilnehmern! Im April verzeichneten wir einen Nennungsrekord zur Trakehner Meisterschaft, die in Biebelried ausgetragen wurde. Knapp 50 Jugendliche im Alter von 10 bis 25 Jahre trafen sich dazu. Neue Trakehner Meister sind für die nächsten zwei Jahre: Pia Behrens (Bambini), Maria Golletz (14-18 Jahre) und Theresa Käsmann (19-25 Jahre). Ein Paukenschlag gelang den Trakehner Jungzüchtern auf der Deutschen Meisterschaft aller Pferdezuchtverbände in Graditz. Dort erreichte das Team insgesamt einen starken 4. Platz und stellte zudem mit Gabriel Lucano im Vormustern und Lukas Weber im Freispringen gleich zwei Deutsche Meistertitel! Ganz besonders war für uns auch das diesjährige Trakehner Bundesturnier. Dort übernahmen die Jungzüchter gemeinsam eine Jugendprüfung in Gedenken an Jürgen Hanke. Das ganze Jahr über begleiteten uns regional und thematisch sehr breit gestreute Lehrgangsangebote. Vielen Dank an die Gestüte, Lehrgangsleiter und Jugendbeauftragten, die keine Mühen gescheut haben, um diese Lehrgänge liebevoll auf die Beine zu stellen. 2019 wollen wir nahtlos anknüpfen und den engagierten Jugendlichen einiges bieten. Höhepunkt werden zwei großen Wettbewerbe sein: Bundesjungzüchterwettbewerb im Haupt- und Landgestüt Schwaiganger und die Weltmeisterschaft der Jungzüchter in Österreich.

Wir bedanken uns aufs herzlichste bei unseren Sponsoren, die uns beständig zur Seite stehen und uns all diese schönen Momente ermöglichen.

Wir wünschen Euch und Ihnen ein frohes, besinnliches Weihnachtsfest und ein gesundes, Neues Jahr 2019!

Theresa Döhler und Ulrike Müller

*Ulrike Müller*